



Questions and Answers / Questions et Réponses

Question 1: Is the contractor able to bid part of the vehicle requirement, but not all? In other words, if they can't supply all line items can they bid some of them.

Answer 1: Bidders may submit bids that satisfy part of the requirement or that satisfy the complete requirement. Please refer to Amendment #1 to Solicitation W8484-20-9480 below.

Question 1: L'entrepreneur peut-il présenter une soumission pour une partie des exigences liées aux véhicules, mais pas toutes? En d'autres termes, si un entrepreneur ne peut pas fournir tous les articles, peut-il présenter une soumission partielle?

Réponse 1 : Les soumissionnaires peuvent présenter des soumissions qui respectent une partie ou la totalité des exigences. Veuillez consulter la modification 1 à l'appel d'offres W8484-20-9480 ci-dessous

Question 2: (a) Line Item 1: F350 crew cab requirement. Please change to "or equal" unless GM or Ram is truly not acceptable.

(b) Line Item 2: States crew cab. Assume this is a ½ ton. Please confirm.

(c) Line Item 5: Request is for a 12P van. Contractor only has 15P available. Please revise item to say "12 or 15 passenger van"

(d) Line Item 10: Please change to 8 or 10 passenger van or large SUV.

Answer 2: DND is in agreement with the request for changes to the requirement. Please refer to Amendment #1 to Solicitation W8484-20-9480 below.

Question 2: (a) Article 1 : F350 à quatre portes. Veuillez ajouter « ou équivalent » à moins que GM ou RAM soient vraiment inacceptables.

(b) Article 2 : Mentionne un camion à quatre portes. Nous supposons qu'il s'agit d'un camion d'une demi-tonne. Veuillez confirmer.

(c) Article 5 : Demande un camion 12P. L'entrepreneur n'a que des 15P de disponibles. Veuillez modifier l'article pour qu'il indique « camion à 12 ou 15 places ».

(d) Article 10 : Veuillez le changer à « camion à 8 ou 10 places ou grand VUS »

Réponse 2 : Le MDN est d'accord avec les demandes de modification des exigences. Veuillez consulter la modification 1 à l'appel d'offres W8484-20-9480 ci-dessous.

Amendment #1 to Solicitation W8484-20-9480

Solicitation W8484-20-9480 is hereby amended as follows:

1. **PART 4 - EVALUATION PROCEDURES AND BASIS OF SELECTION para 4.2 is DELETED in its entirety and is REPLACED with the following:**

4.2 A bid must comply with all requirements of the bid solicitation to be declared responsive. The responsive bid with the lowest evaluated price will be recommended for award of a contract.

Awarding of Multiple Contracts:



- (a) Bids that provide pricing for the complete vehicle requirement as identified in Annex B Basis of Payment will be considered first. A contract will be awarded to the successful bidder that submits the lowest evaluated responsive bid.
- (b) If no bids are submitted that provide pricing for the complete vehicle requirement as identified in Annex B Basis of Payment, partial bids will be considered and contracts will be awarded to the successful bidders in order of lowest evaluated price per type of vehicle. Note that in order for a partial bid to be considered, the bid must include pricing for the complete requirement of the vehicle type being bid on (eg: SUV from 23 May to 10 June 2019, quantity 4 vehicles, total 19 days). Partial bids that do not provide pricing for the complete requirement of the vehicle type will not be considered further.

2. ANNEX A – STATEMENT OF WORK para 2.1.2 is DELETED in its entirety and is REPLACED with the following:

| Quantity Required | Type | Start Date | End Date | Days |
|-------------------|--|------------|-----------|------|
| 2 | F350 Crew Cab Truck or equivalent with hitch | 23-May-19 | 10-Jun-19 | 19 |
| 3 | ½ ton Crew Cab Truck | 23-May-19 | 10-Jun-19 | 19 |
| 1 | Crew Cab Truck with cap | 23-May-19 | 10-Jun-19 | 19 |
| 3 | 8 Pax Vans or SUV equivalent | 23-May-19 | 10-Jun-19 | 19 |
| 2 | 12 or 15 Pax Vans | 23-May-19 | 10-Jun-19 | 19 |
| 2 | Large Full Size SUV | 23-May-19 | 10-Jun-19 | 19 |
| 4 | SUV | 23-May-19 | 10-Jun-19 | 19 |
| 1 | Cube Van | 23-May-19 | 10-Jun-19 | 19 |
| 2 | SUV | 4-Jun-19 | 5-Jun-19 | 2 |
| 2 | 8 or 10 Pax Van | 4-Jun-19 | 5-Jun-19 | 2 |

3. ANNEX B – BASIS OF PAYMENT is DELETED in its entirety and is REPLACED with the following:

ANNEX "B"

BASIS OF PAYMENT

In consideration of the Contractor satisfactorily completing all of its obligations under the Contract, the Contractor will be paid firm fixed all-inclusive pricing as follows:



| Type | Quantity Required | Number of Days | All-inclusive per diem cost per vehicle | Total all-inclusive cost |
|--|-------------------|----------------|---|--------------------------|
| F350 Crew Cab Truck or equivalent with Hitch (23 May to 10 June 2019) | 2 | 19 | \$ | \$ |
| ½ ton Crew Cab Truck (23 May to 10 June 2019) | 3 | 19 | \$ | \$ |
| Crew Cab Truck with Cap (23 May to 10 June 2019) | 1 | 19 | \$ | \$ |
| 8 Passenger Van or SUV equivalent (23 May to 10 June 2019) | 3 | 19 | \$ | \$ |
| 12 or 15 Passenger Van (23 May to 10 June 2019) | 2 | 19 | \$ | \$ |
| Large Full Size SUV (23 May to 10 June 2019) | 2 | 19 | \$ | \$ |
| SUV (23 May to 10 June 2019) | 4 | 19 | \$ | \$ |
| Cube Van (23 May to 10 June 2019) | 1 | 19 | \$ | \$ |
| SUV (4 June to 5 June 2019) | 2 | 2 | | |
| 8 or 10 Passenger Van (4 June to 5 June 2019) | 2 | 2 | | |
| | | | Sub-total | \$ |
| | | | HST/GST | \$ |
| | | | Total | \$ |

All other terms and conditions of the solicitation remain unchanged.



Modification 1 à l'appel d'offres W8484-20-9480

L'appel d'offres W8484-20-9480 est modifié comme suit :

1. **Le paragraphe 4.2 de la PARTIE 4 – PROCÉDURES D'ÉVALUATION ET BASE DE SÉLECTION est EFFACÉ complètement et REMPLACÉ par ce qui suit :**

4.2 Une soumission doit respecter toutes les exigences de l'appel d'offres pour être déclarée recevable. La soumission recevable dont le prix évalué est le plus bas sera recommandée pour l'attribution d'un contrat.

Attribution de plusieurs contrats :

- (a) Les soumissions présentant des prix pour répondre à la totalité des besoins en matière de véhicules figurant à l'annexe B, Base de paiement, seront étudiés d'abord. Un contrat sera attribué au soumissionnaire retenu ayant présenté la soumission recevable dont le prix évalué est le plus bas.
- (b) Si aucune soumission n'est présentée donnant des prix pour répondre à la totalité des besoins en matière de véhicules figurant à l'annexe B, Base de paiement, les soumissions partielles seront étudiées et des contrats seront attribués aux soumissionnaires retenus dans l'ordre des prix évalués les plus bas par type de véhicule. Veuillez noter que, pour qu'une soumission partielle soit étudiée, elle doit comprendre les prix pour la totalité des besoins relatifs au type de véhicule faisant l'objet de la soumission (par exemple, VUS du 23 mai au 10 juin 2019, 4 véhicules, 19 jours au total). Les soumissions partielles ne comprenant pas les prix pour la totalité des besoins relatifs au type de véhicule ne seront pas prises en compte.

2. **Le paragraphe 2.1.2 de l'ANNEXE A – ÉNONCÉ DES TRAVAUX est EFFACÉ complètement et REMPLACÉ par ce qui suit :**

| Quantité requise | Type | Date de début | Date de fin | Jours |
|------------------|---|---------------|--------------|-------|
| 2 | Camion à 4 portes F350 ou équivalent avec dispositif d'attelage | 23 mai 2019 | 10 juin 2019 | 19 |
| 3 | Camion à 4 portes d'une demi-tonne | 23 mai 2019 | 10 juin 2019 | 19 |
| 1 | Camion à 4 portes avec capot de caisse | 23 mai 2019 | 10 juin 2019 | 19 |
| 3 | Camionnette à 8 places ou VUS équivalent | 23 mai 2019 | 10 juin 2019 | 19 |
| 2 | Camionnette à 12 ou 15 places | 23 mai 2019 | 10 juin 2019 | 19 |
| 2 | Grand VUS pleine grandeur | 23 mai 2019 | 10 juin 2019 | 19 |
| 4 | VUS | 23 mai 2019 | 10 juin 2019 | 19 |



| | | | | |
|---|---|-------------|--------------|----|
| 1 | Fourgon grand volume (cube) | 23 mai 2019 | 10 juin 2019 | 19 |
| 2 | VUS | 4 juin 2019 | 5 juin 2019 | 2 |
| 2 | Camionnette à 8 ou 10 places ou grand VUS | 4 juin 2019 | 5 juin 2019 | 2 |

3. L'ANNEXE B – BASE DE PAIEMENT est EFFACÉE entièrement et REMPLACÉE par ce qui suit :

ANNEXE B

BASE DE PAIEMENT

Si l'entrepreneur s'acquitte de façon satisfaisante de toutes ses obligations dans le cadre du contrat, il sera payé un prix ferme, fixe et tout inclus comme suit :

| Type | Quantité requise | Nombre de jours | Coût du véhicule par jour (tout inclus) | Coût total (tout inclus) |
|---|------------------|-----------------|---|--------------------------|
| Camion à 4 portes F350 ou équivalent avec dispositif d'attelage (du 23 mai au 10 juin 2019) | 2 | 19 | \$ | \$ |
| Camion à 4 portes d'une demi-tonne (du 23 mai au 10 juin 2019) | 3 | 19 | \$ | \$ |
| Camion à 4 portes avec capot de caisse (du 23 mai au 10 juin 2019) | 1 | 19 | \$ | \$ |
| Camionnette à 8 places ou VUS équivalent (du 23 mai au 10 juin 2019) | 3 | 19 | \$ | \$ |
| Camionnette à 12 ou 15 places (du 23 mai au 10 juin 2019) | 2 | 19 | \$ | \$ |
| Grand VUS pleine grandeur (du 23 mai au 10 juin 2019) | 2 | 19 | \$ | \$ |
| VUS (du 23 mai au 10 juin 2019) | 4 | 19 | \$ | \$ |
| Fourgon grand volume (cube) (du 23 mai au 10 juin 2019) | 1 | 19 | \$ | \$ |
| VUS (du 4 au 5 juin 2019) | 2 | 2 | | |
| Camionnette à 8 ou 10 places ou grand VUS (du 4 au 5 juin 2019) | 2 | 2 | | |
| | | | Sous-total | \$ |
| | | | TVH/TPS | \$ |
| | | | Total | \$ |

Toutes les autres clauses et conditions demeurent inchangées.